



まちの出来事

from
photoclip

11月 | November

- 1 町民芸術祭のフィナーレを飾る舞台部門が盛大に開催されました。今年は10団体およそ100名が出演。それぞれ新作を織り交ぜた多彩なプログラムで自慢の芸能を披露し、会場を沸かせていました。(11/3)
- 2 11月3日の全日本剣道選手権で連覇を果たした高鍋進先生と、同じく選手権覇者で羽幌出身の林朗先生を講師に迎え、「剣道クリニック(少年剣道講習会)」が開催されました。(11/5)
- 3 平成23年度の羽幌町功労者・功績者表彰式が行われました。今年度は功労表彰が1名、功績表彰が5名といずれも本町の発展にご尽力いただいた方々。式典では、舟橋町長から一人ひとり表彰楯と記念品が贈られました。(11/25)
- 4 羽幌ロータリークラブ(堀川理智子会長)が、武道館で練習を重ねている羽幌柔道少年団の子どもたちに応援用の大きな赤い旗を寄贈しました。(11/21)
- 5 税の書道展コンクールの表彰式が行われました。町内の小学5・6年生と中学生が書いた110点が出展され、審査の結果、留萌税務署長賞や羽幌町長賞などの賞に8名が選ばれました。(11/17)
- 6 第17回危険業務従事者叙勲(消防関係)で瑞宝双光章を受章された元北留萌消防組合消防長の江幡昭さんが、勲記と勲章を持って舟橋町長を訪れました。町から栄誉をたたえ記念品として額縁を贈呈しました。(11/15)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。